

LYON 9E

P. L'École de la 2e chance (E2C) déménage dans le 7e

Initialement créée à Vaulx-en-Velin en 2010 et dotée d'une antenne à Vaise depuis 2014, l'École de la 2e chance (E2C) va déménager. Direction les Halles du Faubourg d'ici, fin 2021, où elle pourra accueillir jusqu'à 400 stagiaires.

Par **D.T.** - 13 mars 2021 à 18:20



L'école E2C était installée dans le 9 e depuis 2014. Photo Progrès /Dominique GOURAT

Comment optimiser le fonctionnement de l'école de la 2e chance (E2C), actuellement située sur deux sites, à Vaulx-en-Velin mais aussi rue René Cassin dans le 9e ? Simplement en réunissant les deux structures en un même lieu ! C'est la proposition qui a été présentée ce mardi, lors du conseil d'arrondissement. Mais du coup, l'école va hélas quitter le 9e pour rejoindre le 7e arrondissement de Lyon.

Les responsables de l'E2C ont en effet proposé à leurs partenaires institutionnels un projet de regroupement sur un seul site aux « Ateliers du Faubourg », rue Duvivier à Lyon 7e, qui permettra d'offrir jusqu'à 400 places de stagiaires, mais aussi de rationaliser les coûts de fonctionnement de la structure.

1 400 m² sur quatre étages

D'une superficie totale de 1 400 m², ces locaux sur quatre niveaux sont livrés non cloisonnés et non équipés, l'E2C devant procéder à leur aménagement intérieur. Le budget du chantier s'élève à 987 000 euros (700 000 euros en 2021 et 287 000 euros en 2022).

Livraison au troisième trimestre 2021

Pour mémoire, l'association Ecole de la 2e Chance (E2C) Rhône-Lyon-Métropole, créée en 2010, dispense des formations à des jeunes éloignés de l'emploi. L'E2C permet donc aux jeunes, sortis sans diplôme et sans qualification du système scolaire, de s'inscrire dans un nouveau parcours éducatif d'acquisition de compétences et de comportements propres à favoriser leur intégration professionnelle et sociale.

Les bons résultats de l'E2C en termes d'accès à l'emploi ou à des formations qualifiantes pour les jeunes ont permis l'ouverture du deuxième site à Lyon, en 2014, situé 17 rue René-Cassin à Lyon 9e. La livraison est prévue au troisième trimestre 2021.